



PETANQUE AUSTRIA

Österreichischer Pétanque Verband

Mitglied des F.I.P.J.P.

Vorstandssitzung 10/2023

Besprechungsdatum: 28.12.2023

Besprechungsart: Skype-Sitzung (online)

Teilnehmer:innen: Valérie Avédikian
Ohne Anrede Reinhard Eckerstorfer
Helmut Herbert
Günter Lins
Wolfgang Sabaini
Eva Schremser

Beginn: 18:00

TOP 1 – Abstimmung MV 02.02.2024

- Einladung wurde bereits an die Vereine ausgesendet
- Eva erstellt Liste der Vereine für die Abstimmungen. Anzahl der jeweiligen Lizenzspieler:innen wurden von Helmut Herbert lt Lizenzliste übermittelt. (Zahlen auf der HP stimmen tw nicht, da Änderungen seitens der Vereine nicht aktualisiert wurden).
- Eva versendet die Liste inkl Stimmenverteilung an die Vereine, sobald alle Vereine ihre:n jeweilige:n Stimmenvertreter:in gemeldet haben. Bisher hat noch kein Verein seine:n Stimmenvertreter:in unter office@boule.at dem Vorstand angemeldet.
- Anträge wurden im Vorstand abgestimmt und werden fristgerecht an die Vereine ausgesendet.

TOP 2 – Ranglistenprojekt

Kai arbeitet, in Abstimmung mit Christian Dreier und Reinhard, aktiv an der Umsetzung der Datenbankprogrammierung.

TOP 3 – Dressennachbestellung

In Abstimmung mit Kai und Carina wurden 24 T-Shirts für den Nationalkader nachbestellt. Aufgrund der Veränderungen im Kader werden andere/weitere Größen benötigt.
Jacken und Hosen sind seitens Hersteller nicht mehr verfügbar, jedoch in ausreichender Menge vorhanden.

Top 4 – CC Austria

- Zahlungen für die CC HP bis 2025 hat Wolfgang erledigt
- Bzgl CC Serie 2025 ist noch eine Rücksprache mit Ralf nötig (erledigt Reinhard), da von der Besprechung in Illmitz noch ein paar Punkte offen sind.
- Am Projekt 30 Jahre ÖPV wird fleißig & intensiv weiter gearbeitet. Planung läuft gut. Mehr verraten wir allerdings zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht ;-)) -> erst, wenn gewisse Punkte definitiv fixiert sind.

Top 5 – Banner & Beachflag

Wir sind noch nicht ganz mit dem Design zufrieden. Reinhard lässt es seiner Designerin nochmals überarbeiten. Fix ist, es werden von beiden mehrere Stück, in der besseren Materialqualität, beschafft und sollen dann bei jeder ÖM im Einsatz sein. Genaue Organisation der Verfügbarkeit wird dann mit den LV und Obleuten besprochen.

Ende: 20:50

F.d.R.:

Eva Schremser

Nächste Sitzung: t.b.a.